



東雲祭り

VOL. 3
30 OCT, 2024

初めてののお店♪ワクワク！ドキドキ！

10月26日（土）に東雲祭りがありました。2年生は、初めてお店を準備しました。生活科の学習で作ったおもちゃをで遊んでもらうお店です。

「楽しんでもらえるかな。」「お客さんは来てくれるかな。」とワクワク、ドキドキの子どもたち。

当日は、保護者の方を初め、他の学年のお友達や教育実習生など、たくさんの方に楽しんでもらえて、とても嬉しい様子でした。



他のクラスのお店もすごい！！

お店当番ではない時間は、自分のクラス以外のお店を回って楽しみました。今年は自分たちでお店を出したからこそ、お店の工夫や面白さを、去年よりもたくさん実感していたようです。



東雲祭りを通しての成長

この祭りを通して、子どもたちは様々成長していました。

01 協力してやり遂げる

グループでアイデアを出し合い、より良いおもちゃにしていこうと工夫していました。

02 素材を活かす

牛乳パックやトイレットペーパーの芯など、共通の素材から発想を膨らませました。

03 東雲の歴史を感じる

東雲小学校149年の歴史をみんなでお祝いし、東雲小学校の歴史を感じました。

04 東雲家族の絆を深める

東雲家族全員で祭りを成功させたことに意味があると思います。

様々なご協力をありがとうございました。

お店を出店するにあたって、様々な材料を用意してくださった保護者の皆様を初め、お店に来て遊んでくださった皆様。皆様のおかげで、大変充実した東雲祭りになりました。ありがとうございます。